4 Piéces
155 m?
Réf. CA6-2177
3990000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Vivre au cceur de La Californie, secteur résidentiel ultra recherché a
Cannes - Découvrez ce sublime appartement situé dans une résidence
de luxe avec parc paysager classé, concierge 7/7, court de tennis et
piscine.La vue dégagée sur le parc, la mer et la baie de Cannes en font
un bien exceptionnel.Vous et vos proches pourrez profiter pleinement
des 155 m? habitables de l'appartement et de la grande terrasse
d'angle face a la mer d'environ 42 m2, permettant un espace repas
convivial.Cet appartement de luxe s'ouvre sur une jolie entrée, un séjour

double ouvert sur une cuisine completement ...

Live in the heart of La Californie, a highly sought-after residential area in Cannes -
Discover this sublime apartment located in a luxury residence with a listed
landscaped park, 7/7 concierge, tennis court and swimming pool.The unobstructed
view of the park, the sea and the bay of Cannes make it an exceptional
property.You and your loved ones will be able to take full advantage of the 155 m2
of living space of the apartment and the large comner terrace facing the sea of
‘??approximately 42 m2, allowing a convivial dining area.This luxury apartment
opens onto a pretty entrance, a double ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY
74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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